

Perú

CRAFTED-TO-FIT EXPERIENCES

INBOUND PERU

by NEXOS

EXPERIENCIAS MEMORABLES

by **INBOUND PERU**

Ruta Moche



La fascinante historia de Perú va más allá de los Incas. La gran cantidad de culturas que habitaron en este país antes de que llegaran los españoles dejó un legado repleto de sitios arqueológicos y mucha historia por descifrar. Una de las formas más apasionantes de conocer la historia de los antiguos habitantes del país es realizar la Ruta Moche, un interesante recorrido por los vestigios más representativos de una de las culturas más importantes de Perú: los Moche o Mochicas.

Duración: 5 días / 4 noches

Ruta: Trujillo y Chiclayo

Precios desde \$ 1,431 ó S/ 5,724

Precio por persona, base ocupación doble y 08 pasajeros viajando juntos. Incluye impuestos y servicios (donde aplique).

DÍA 1: LIMA – TRUJILLO (C)

06:00 am. Salida desde Lima en tu vehículo personal en ruta Lima - Trujillo (*Aprox.9h*). (**Recomendamos usar los vehículos personales por un tema de bio seguridad*).

PM Parada en Playa Tuquillo (dependiendo del horario).

Conocida como la piscina de océano Pacífico, es un lugar precioso de agua cristalina y limpia donde podrás disfrutar de sus olas de baja altura, siendo perfecta para poder nadar y jugar en el agua.

Cena y camping en Trujillo.

DÍA 2: TRUJILLO (D, A, C)

Desayuno en campamento.

AM Visita Huaca del Sol y de la Luna (Aprox. 3 h).

La Huaca del Sol funcionó como el centro político - administrativo y la Huaca de la Luna como centro ceremonial. Entre ambas, se ubica la Zona Urbana compuesta por viviendas, grandes avenidas, callejones, corredores y plazas. Estos componentes que confirman la alta organización política, religiosa, económica y social de los Moche. La Huaca de la Luna está compuesta por templos superpuestos de acuerdo a las distintas etapas del poderío Mochica. En algunas paredes se pueden observar hermosos murales policromos cuyas figuras claramente definidas representan al dios Ai-apaec. En el templo, los arqueólogos han descubierto una tumba con más de 40 guerreros sacrificados.

Almuerzo en Huanchaco. Restaurante por definir.

PM Visita a Chan Chán.

Es uno de los sitios arqueológicos más importantes de Perú y la ciudad de barro más grande América. Su complejidad arquitectónica maravilla al mundo. Chan Chán fue el principal centro del reino Chimú y es la ciudad prehispánica de barro más grande de América. Estaba conformada por calles, murallas y templos piramidales. Aun se pueden apreciar sus majestuosos muros decorados con relieves de figuras geométricas y seres zoomorfos. Cuenta con un museo de sitio y fue declarada Patrimonio Cultural de la Humanidad.

Cena en el campamento

DÍA 3: TRUJILLO – CHICLAYO (D, A, C)

Desayuno en el campamento.

07:30 am. Traslado a Trujillo – Cao (*Aprox. 1.15 h*)

AM Complejo Arqueológico El Brujo y Museo de la Señora de Cao (Aprox. 4 h).

Conformado por tres áreas principales: Huaca Prieta, en el extremo sur y la más antigua, Huaca Cao Viejo y Huaca Cortada, en el extremo norte. Estas últimas forman el complejo arqueológico conocido como 'huacas menores'. Dos son los descubrimientos que han dotado de mayor significado a este complejo arqueológico. Por un lado, el hallazgo de una gran pirámide de adobe de 30 metros de altura en cuyas paredes los Mochicas resaltaron en alto relieve cautivantes imágenes inéditas para la iconografía Moche, como "El Degollador" que se muestra en uno de los frisos policromados más destacados. Dicha imagen (presente también en la Huaca de La Luna) estaba asociada a ritos en favor de la fertilización de la tierra. En segundo lugar, el descubrimiento de la Dama o Señora de Cao. Su tumba se ubica en la Huaca Cao Viejo. Nunca antes se había hallado la momia de una mujer del antiguo Perú con un ajuar propio de la aristocracia guerrera. La mujer, de unos veinticinco años al morir, presenta curiosos tatuajes de serpientes y arañas en sus brazos. Bellas joyas, armas y utensilios de cerámica completan la parafernalia de esta

importante dama que destacó en una sociedad fuertemente patriarcal y militarista. Es considerado el lugar más importante en el Complejo Arqueológico El Brujo. Los Mochicas sepultaron en esta pirámide a la Señora de Cao, primera gobernante mujer que se ha descubierto en la arqueología peruana y que ha asombrado al mundo por sus fastuosos atavíos, la pompa con que fue enterrada y su asombroso estado de conservación.

Luego de la visita, ruta Cao – Chiclayo (*Aprox. 2.35 h*)

Almuerzo en ruta. Restaurante por definir.

Para culminar el día, nuestro chef también hoy nos sorprenderá con una deliciosa cena.

Camping en Chiclayo.

DÍA 4: CHICLAYO (D, A, C)

Después de un sustancioso desayuno estaremos listos para iniciar el recorrido.

AM Pirámides de Túcume.

También llamado Complejo Arqueológico de Túcume, se extiende por 220 hectáreas y fue uno de los centros administrativos y ceremoniales de la cultura Sicán o Lambayeque. El centro arqueológico, al que la población local denomina El Purgatorio o Huaca La Raya, está formado por docenas de pirámides prehispánicas de considerable tamaño que lo convierten en uno de los sitios arqueológicos más grandes de América.

PM Museo de Sitio y Complejo Arqueológico Huaca Rajada – Sipán.

Uno de los hombres más poderosos del antiguo Perú descansa aquí acompañado de impresionantes objetos de oro, cerámica y más. Los Moches dominaron la costa norte del Perú entre los años 100 y 800 d.C. Construyeron pirámides de adobe decoradas con coloridos murales, algunos en excelente estado de conservación. En 1987, el arqueólogo Walter Alva descubrió la tumba de uno de los hombres más poderosos del antiguo Perú: el Señor de Sipán, quien fue uno de los gobernantes de la cultura Mochica; hallazgo que impactó al mundo. El Señor de Sipán estaba cubierto con impresionantes ornamentos de oro, plata, turquesas y spondylus (tipo de moluscos). En la tumba se hallaron osamentas de mujeres, niños, guerreros y animales que fueron sacrificados y enterrados para que lo acompañaran a otra dimensión. Su hallazgo generó gran impacto a nivel mundial; fue la primera tumba de un gobernante del antiguo Perú en recuperarse de forma intacta.

Luego de la visita, retorno a Trujillo (*Aprox. 3 h*).

Fogata de despedida en nuestro campamento de Huanchaco.

Cena donde degustaremos platos típicos de la cocina trujillana.

DÍA 5: TRUJILLO-LIMA (D)

Antes de iniciar el retorno, nos servirán un delicioso desayuno.

08:00 am. Viaje de retorno a Lima (*Aprox. 9 h*)

EXPERIENCIAS MEMORABLES

by **INBOUND PERU**

INCLUYE:

- Botella de agua con refill. Alimentos y bebidas mencionados en el programa.
- Alojamiento en "Glamping".
- Entradas a los sitios arqueológicos y museos mencionados, así como guiado.

NO INCLUYE:

- Traslados desde y hacia Lima ni en el recorrido en destino. Se recomienda el uso de los vehículos personales.
- Alimentos y bebidas no mencionados en el programa. Las bebidas alcohólicas se cotizarán por separado, dependiendo de la carta a escoger.

info@inboundperu.com | 977 362 235



INBOUND PERU
by NEXOS

